



Weihnachtsmarkt mit Inselfeeling auf der Ostseeinsel Fehmarn lebt die Tradition

(Mynewsdesk) Fehmarn, 23. November 2018 ? Auf der Ostseeinsel Fehmarn feiern Insulaner die Weihnachtszeit mit Verlängerung. Vom 29. November bis zum 30. Dezember locken die Burger Weihnachtswochen auf dem Marktplatz der Inselhauptstadt. Das besondere Weihnachtserlebnis mitten im Meer mit Inseltraditionen wie der Fehmarnschen Kaffeetafel, mit Livemusik und Ostseeflair verzaubert die Besucher in diesem Jahr zum fünften Mal in Folge. Zu Silvester bestaunen viele Gäste das Feuerwerk am Südstrand in Burgtiefe mit den Füßen im Sand.

Weihnachtliche Stimmung verbreitet sich in der Innenstadt der Ostseeinsel Fehmarn vom 29. November bis zum 30. Dezember ganz von allein, wenn die Weihnachtslichter den historischen Marktplatz Burgs in ein festliches Ambiente tauchen und der Budenzauber mit Livemusik und Glühweinduft beginnt. Der Weihnachtsmarkt mitten im Meer trägt den Charme der Insel und der Insulaner. So verführt die Tortenbotschafterin Anja Neumann am 01. und 02. Dezember neugierige Besucher mit ihrer traditionellen Tortenkunst. Die ?Tortenbotschaft Fehmarn? tritt in einem umgebauten ehemaligen Zirkuswagen auf. Mit ihrer Tortenbotschaft möchte Anja Neumann am liebsten ?von Fehmarn nach Florenz? fahren und überall die fehmarische Kaffeetafel bekannt machen. Traditionell kommen hierfür ausschließlich selbstgebackene Leckereien auf den Tisch. Oft werden etwa sieben verschiedene Torten oder Kuchen gereicht, danach Kekse oder herzhaftes Käsebrötchen auch ?Pummeln? genannt. Vorgeschnitten wird dabei nichts ? Kuchen und Torten werden samt Messer herübergereicht, sodass jeder sich selbst ein passendes Stück herausschneiden kann. Typisch sind beispielsweise Wiener Ziegel, Marschallörtchen, Butterkuchen oder Kröpel. Erstmals versüßt Anja Neumann auf dem Weihnachtsmarkt das erste Adventswochenende mit weihnachtlichen Tortenkreationen.

Bild © Anja Neumann, Tortenbotschaft Fehmarn

Getreu dem Motto ?Wiehnacht op?n Knuust? ? ?Knuust? wird die Ostseeinsel Fehmarn aufgrund ihrer Form, die einer Brotkante gleicht, genannt ? genießen Besucher mit den Worten des Weihnachtsmarkt-Organisators Arne Hansen ?familiäres Ambiente, die unkomplizierte norddeutsche Gelassenheit und Glühwein im Strandkorb?. Auf der Suche nach kulinarischen Highlights entdecken Weihnachtsmarktbesucher mit Elchburgern und Flammfachs einen skandinavischen Hauch. Die Feuerzangenbowle hingegen kommt aus den Händen eines Fehmaraners, der einen Zylinder trägt und das Kultgetränk aus einem Kessel ausschütet. Knapp zwei Dutzend Aussteller beleben den beliebten Treffpunkt der Einheimischen mit Fehmarbier, Kinderpunsch, Eierpunsch, Kunsthandwerk und vielem mehr. Stöbern, Schnacken und Geselligkeit sind hier Programm.

Jeden Freitag und Samstag lauschen Gäste aus den Strandkörben und von den Stehtischen zwischen den Weihnachtsbuden den Bühnenauftritten. Unter den rund 15 Ankündigungen mit handgemachter Gitarren-Musik, Après-Ski-Tönen, Schlager und Co., finden Klein und Groß die passende Gelegenheit für einen Weihnachtsmarktbesuch. Geöffnet ist dieser montags bis freitags ab 15 Uhr und an den Wochenenden ab 12 Uhr mit Ausnahme von Heiligabend sowie dem ersten Weihnachtstag. Weitere Informationen dazu unter www.fehmarn-weihnachtsmarkt.de

Auf den Weihnachtsmarkt folgt direkt der Saisonabschluss mit Feuerwerk und Silvesterparty am Südstrand in Burgtiefe. Der Südstrand erfreut sich als touristisches Zentrum Fehmarns mit seinem weißen Sandstrand großer Beliebtheit. Die Beachlounge des IFA Fehmarn Hotel & Ferien Centrums lädt zum Feiern ein und serviert Cocktails, Kaltgetränke und Meerblick. Ein DJ sorgt für die passende Stimmung.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [Tourismus-Service Fehmarn](#)

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/itqdbg>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/reise/weihnachtsmarkt-mit-inselfeeling-auf-der-ostseeinsel-fehmarn-lebt-die-tradition-54746>

Pressekontakt

Tourismus-Service Fehmarn

Kim Sophie Böckmann
Zur Strandpromenade , OT Burgtiefe 4
23769 Fehmarn

k.boeckmann@fehmar.de

Firmenkontakt

Tourismus-Service Fehmarn

Kim Sophie Böckmann
Zur Strandpromenade , OT Burgtiefe 4
23769 Fehmarn

shortpr.com/itqdbg
k.boeckmann@fehmar.de

Fehmarn ist die einzige deutsche Ostseeinsel Schleswig-Holsteins und eine Stadt in Schleswig-Holstein, die 2003 durch Fusion aller Gemeinden der Insel gebildet wurde. Der Inselname geht auf fe mer, slawisch für am Meer gelegen, zurück. Mit einer Fläche von 185 Quadratkilometern ist Fehmarn die drittgrößte Insel Deutschlands. Als Teil der Vogelfluglinie, der direkten Verkehrsverbindung zwischen den Großräumen Kopenhagen und Hamburg, ist Fehmarn seit 1963 durch die Fehmarnsundbrücke im Süden an das schleswig-holsteinische Festland angeschlossen. Ebenso gibt es eine 19 Kilometer lange Fährverbindung von Puttgarden im Norden Fehmarns bis ins dänische Rødby. Auf Fehmarn befindet sich in Staberhuk der östlichste und in

Marienleuchte der nordöstlichste Punkt Schleswig-Holsteins. Etwa 2.200 Sonnenstunden im Jahr machen die Heimat der Fehmaraner zu einer der sonnenreichsten Regionen Deutschlands. Das milde Reizklima veranlasst jährlich etwa 350.000 Touristen mit 2 Millionen Übernachtungen zu einem Urlaub auf der Insel vorwiegend in Ferienwohnungen, auf Campingplätzen und Bauernhöfen. Auf dem 78 Kilometer langen Küstenstreifen wechseln sich Naturstrände, Binnenseen und Steilküsten ab. Die Strände bei Burgtiefe und dem Wulfener Hals sind die südlichsten und weißesten Sandstrände der Insel. Im Landesinneren laden Felder und Wiesen zu Radtouren oder Spaziergängen ein. Auch zum (Kite) Surfen, Segeln, Tauchen, Reiten, Golfen oder Angeln ist das im Volksmund auch Knust genannte Eiland bestens geeignet. Etablierte Veranstaltungen sind u.a. die Fehmarn Days of American Bikes, der Fehmarn-Marathon, der Weinsommer und das Rapsblütenfest.